Jair Bolsonaro aún se mantiene enfermo de Covid 19



Brasilia, 15 jul (RHC) El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, declaró este miércoles a la cadena CNN que volvió a dar positivo por coronavirus, luego de someterse a otra prueba de PCR el martes último.

Al mismo tiempo, el jefe de Estado señaló que se encuentra bien y que no tiene fiebre desde el 6 de julio ni experimenta dificultades para respirar o falta de sabor, mientras que su tasa de saturación de oxígeno es del 98 %.

Además, Bolsonaro informó que para tratar la infección continúa usando hidroxicloroquina, un medicamento cuya eficacia contra el covid-19 no ha sido probada, y azitromicina.

La primera prueba positiva del mandatario fue realizada el pasado 7 de julio. Desde entonces, Bolsonaro está en aislamiento en su residencia, el Palacio de la Alvorada.

Brasil registró este miércoles 1 233 nuevas muertes por coronavirus y otros 39.924 contagios en todo el país en la última jornada, según informó el Consejo Nacional de Secretarios de Salud (CONASS).

Con la última actualización epidemiológica, el total de infectados de covid-19 es de 1 996 748, mientras que los fallecidos por la enfermedad ascienden a 75 366.

En el boletín del martes, las autoridades sanitarias reportaron 74 133 casos positivos y 1 926 824 decesos desde el inicio de la pandemia.

La crisis sanitaria en Brasil parece no tener freno al menos en lo inmediato. Este miércoles, el presidente Jair Bolsonaro, quien en marzo había minimizado la gravedad de la situación llamando "gripecita" a la covid-19, confirmó que un nuevo estudio de PCR volvió a darle positivo por coronavirus, aunque por el momento no padece síntomas y se encuentra en buen estado de salud.

La situación perjudica sobre todo a las indígenas de Brasil, donde el número de fallecidos por la pandemia alcanzó los 501, lo que supone un promedio de cuatro fallecidos diarios, según los últimos datos de la Articulación de los Pueblos Indígenas de Brasil (Apib).

Fuente: Rusia Today

Chilenos protestan en contra del proyecto de ley sobre fondo de pensiones Santiago de Chile, 15 jul (RHC) Miles de chilenos fueron reprimidos por los carabineros al protagonizar una protesta en contra de que en el Congreso vote el proyecto de ley que permite retirar anticipadamente un 10% del fondo de pensiones.

Este miércoles la Cámara Baja votó el proyecto que permite a los afiliados a las repudiadas Aseguradoras de Fondos de Pensiones (AFP) retirar el 10 por ciento de sus ahorros, como medida para que las familias puedan enfrentar la pandemia.

"La Cámara de Diputados aprueba el proyecto de reforma constitucional que permite retirar parte de los fondos previsionales debido al estado de catástrofe. Pasa al Senado de Chile a segundo trámite", informó la Cámara Baja a través de su cuenta de Twitter.

La iniciativa, que ya había sido aprobada de manera general la semana pasada, ahora fue aprobada en particular (es decir, artículo por artículo) con 95 votos a favor, 36 en contra y 22 abstenciones, logrando el quórum requerido de 93 votos para pasar al Senad

Los carabineros reportaron 60 personas detenidas durante las manifestaciones y divulgaron dos ataques a cuarteles, 13 saqueos, 28 barricadas y ataques incendiarios a una automotora y a dos buses.

La jornada de manifestación comenzó durante la noche de este 14 de julio y aún se mantiene, cuando gran parte del país realizó un caceroleo (tocar la cacerola en la calle o en la ventana de su casa) para manifestar su apoyo al proyecto de ley de pensiones impulsado por la oposición.

El Gobierno ha manifestado su rechazo a este proyecto, postura que generó un descontento en la ciudadanía.

La moción será debatida y votada este 15 de julio en la Cámara de Diputados, y de aprobarse, pasará a su segundo trámite legislativo en el Senado.

En respuesta, desde el martes por la tarde se realizaron sonados cacerolazos esta capital y otras ciudades, que fueron aumentando durante la noche, calificada como la más violenta en meses.

Asimismo se reportaron protestas en muchas comunas de esta capital, como Ñuñoa, Recoleta, Quinta Normal, Lo Prado, Quilicura, Huechuraba, Independencia, Maipú, Estación Central y Cerro Navia.

En esos lugares, a pesar del toque de queda y la cuarentena total en la urbe, grupos de personas salieron a las calles, levantaron e incendiaron barricadas.

También medios radiales indicaron el incendio de decenas de vehículos en distintos puntos de la ciudad, y fueron atacados al menos cinco supermercados, mientras que personal policial evitó que varios otros fueran saqueados.

Fuente: Sputnik y PL

 $\underline{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228640-jair-bolson aro-aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/internacionales/228640-jair-bolson aro-aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-mantiene-enfermo-de-covid-noticias/aun-se-ma$

19



Radio Habana Cuba